

2022 年 10 月 28 日
広島県シルバー福祉生活協同組合

新型コロナウイルス感染症による介護事業所の運営に関するお知らせ
【多機能ホームみんなの家_第3報】

平素より弊組合のサービスをご利用いただきまして、ありがとうございます。厚く御礼申し上げます。

以下、新型コロナウイルス感染症による、多機能ホームみんなの家の運営状況についてお知らせいたします。

【2名の陽性者の判明】

第2報でお知らせした10月26日にPCR検査で陽性が判明した職員と濃厚接触となった職員2名のうち、1名が10月27日にPCR検査で陽性、もう1名が医療機関受診で陽性の判定を受けました。

なお、当該2名の職員の最終勤務日はそれぞれ10月24日、27日となっています。

【現在の対応状況】

10月26日から一部休業を実施しているほか、現在、福山市保健所と連携のもと、接触者の特定、接触者と利用者様への健康観察、事業所内の消毒を行っております。

また、職員、利用者様への抗原定性検査を適宜実施しているほか、10月27日には職員に一斉にPCR検査を実施しております。

今後は利用者様や関係者の感染状況、検査状況、体調状態により、さらなる対応を検討して参りますので改めてご案内いたします。

関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解の程よろしく願います。あわせて当施設のお客様や職員への風評被害にご配慮、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本件に関するお問い合わせ先
<ご利用者様・ご家族様・関係者の方>
多機能ホームみんなの家 TEL：084-926-8350(受付時間：月～土 9時～17時)
弊社ウェブサイト(<http://silver-wel.com/>)では引き続き正確な情報発信に努めて参ります。